

**Communiqué de presse**  
**3 août 2023**

Aux représentant-e-s des médias

## **La Ville de Genève rend hommage à Laurence Deonna**

**C'est avec une grande tristesse que le Conseil administratif a appris le décès de la grande reporter, écrivaine et photographe genevoise Laurence Deonna.**

Voyageuse infatigable et figure féministe, Laurence Deonna s'est consacrée dès la fin des années 1960 à une carrière prolifique de journaliste-reporter, notamment au Moyen et Proche-Orient et en Asie centrale. Elle laisse derrière elle plus de cinquante ans d'écrits et d'images dont notamment quatorze livres, autant de témoignages précieux d'une époque de conflits et de bouleversements qu'elle aura su couvrir avec talent, souvent à travers le vécu des femmes qui les traversaient.

Grande figure du journalisme genevois, Laurence Deonna a, tout au long de sa carrière, donné la parole avec passion à celles et ceux qui ne l'avaient pas, en mots et en images. Genève perd aujourd'hui l'une de ses voix les plus libres et engagées.

Laurence Deonna avait reçu, en 1988, la Médaille « Genève reconnaissante » de la part des autorités de la Ville.

Le Conseil administratif tient à exprimer à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances et l'expression de sa profonde sympathie.